



Hasta que la visa los separe

La gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, confirmó su divorcio de **Carlos Torres Torres**, tras seis años de matrimonio. La noticia llega cinco meses después del escándalo por la cancelación de las visas que ambos mantenían en Estados Unidos. Aunque pidió respeto a su vida privada, la separación ocurre bajo la sombra de versiones que vinculan a Torres con investigaciones en México y Estados Unidos por huachicol, evasión fiscal y lavado de dinero. En junio, Torres renunció a su cargo honorario en el gobierno estatal. En pocas palabras: sana distancia... preventiva.

Así como llegó, se fue

El polémico transitorio de retroactividad en la reforma a la Ley de Amparo ya fue eliminado del dictamen aprobado por la Comisión de Justicia en la Cámara de Diputados. "Fue una ocurrencia muy ocurrente de algún senador", dijo entre risas **Julio César Moreno**, su presidente. Pero en pasillos del Congreso se comenta que en el pleno podrían revivirlo, con una versión acotada para aplicarlo sólo a ciertos juicios en curso tal como lo propuso la presidenta Sheinbaum en su manera.

La defensa del despilfarro

¿Quién dijo que la austeridad republicana era para todos? **Gerardo Fernández Noroña** regresó al ojo del huracán -sí, otra vez-, y no por su elocuencia parlamentaria, sino por volar en jet privado rumbo a Coahuila. Primero culpó al gobernador **Manolo Jiménez**, luego juró que el viaje se lo pagó Ricardo **Salinas Pliego**. Pero el *Tío Richie* lo desmintió más rápido que un tuit viral. Noroña, convencido de que la Presidenta lo absuelve de la "justa medianía", terminó confirmando que, en efecto, el cielo no tiene límite... al menos para quienes viajan por encima de las turbulencias morenistas.



Fea resistencia

Ante la propuesta que se analiza en el Congreso de la Ciudad de México para prohibir la exhibición de animales para su venta, locatarios de mercados públicos que se dedican a la venta de ejemplares vivos bloquearon la sede del recinto para exigir que esta iniciativa no se apruebe. El diputado **Manuel Talayero**, presidente de la Comisión de Bienestar Animal, aseguró que se escucharán todas las voces, pero los legisladores continuarán con su trabajo. ¿Será que al fin le llegó su hora a esta actividad en el intocable Mercado de Sonora? Veremos.

Y va de nuevo...

¿Reciclar ideas también cuenta como política ambiental? A un año de gobierno en la capital, parece que la creatividad se fue al bote... del reciclaje. **Clara Brugada** anunció un nuevo programa para reutilizar basura, casi idéntico al que Claudia Sheinbaum presentó cuando era jefa de Gobierno. La meta, otra vez, es convertir desechos en material de construcción y mejorar la gestión de residuos. Tal vez el verdadero material reciclado aquí no sea el plástico ni el vidrio, sino las propuestas. Ojalá esta vez el programa no termine en el tiradero de los buenos intentos.
